

Begegnen Sie Ihren Nachbarn!

(jd) Ein neues Jahr hat begonnen und das Nachbarschaftscafé des Hiergeblieben e.V. öffnet wieder seine Pforten.

Jeden Dienstag können Sie bei uns Kaffee und hausgemachten Kuchen in ungezwungener Atmosphäre genießen. Geöffnet ist von 14 bis 17 Uhr. Unser Caféteam, bestehend aus ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen, freut sich Sie begrüßen zu dürfen.

Ab dem 7. Februar finden wieder Fachvorträge im Café statt. Beginnen werden wir mit einem Fachvortrag über die Tätigkeiten von Seniorenbegleitern und Ämterlotsen. Die Fachvorträge kündigen wir wie immer in der Arheilger Post an.

Sie haben fragen? Dann rufen Sie uns an: 06151-7871508.